
Die Schaffung von Telearbeitsplätzen in Corona-Zeiten – My Home is My Castle?

Home-Office, wie die alternierende Telearbeit fälschlicherweise oft bezeichnet wird, ist in Corona-Zeiten die Antwort des Öffentlichen Dienstes auf die Suche nach einer Alternative zur Präsenzverwaltung. Das Seminar stellt dar, wie diese trotz der formalistischen Voraussetzungen zur Durchführung von Telearbeit in Corona-Zeiten gleichwohl flächendeckend ermöglicht werden kann. Fragen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind dabei Bestandteil des Seminars.

Schwerpunkte

1. Anforderungen an Corona-Telearbeit
2. Einrichtung des Arbeitsplatzes
3. Anweisungen des Arbeitgebers
4. Vorteile/Nachteile/Risiken des Corona-Telearbeitsplatzes
5. Vereinbarungen mit dem Personalrat
6. Fragen der Teilnehmenden

Preis

140.00 € zzgl. 19% MwSt.

Referent/-in

Verwaltungsdirektor **Hans Bertels**, Dozent von BITEG-Seminaren seit 1997, hat in seinem Hause seit langem Telearbeitsplätze eingeführt

Seminarteilnehmende

Führungskräfte, Hauptamt, Personalamt, Rechtsamt, Organisationsamt, IT-/EDV-Beauftragte

Ort und Datum

Online

11-12-2020 (14:00 - 15:30 Uhr)